

Pfarrer i. R. Bruno Schneider feierte in Lochau „60 Jahre Priester“

Am 25. Juli 2012 feierte eine Gruppe Dalaaser Pfarrmitglieder und Altacher Freunde mit Pfarrer i. R. Bruno Schneider, der von 1964 bis 2006 für 42 Jahre als Pfarrer in Dalaas gewirkt hat, im Herz-Jesu-Heim in Lochau das Diamantene Priesterjubiläum.

Aktiv trotz Ruhestand

Der 86-jährige Priester Bruno Schneider aus Altach (Jg. 1926) ist zwar im Ruhestand, trotzdem feiert er immer noch regelmäßig die hl. Messe in der Hauskapelle des Herz-Jesu-Heims in Lochau. In diesem Heim werden immerhin 108 Personen betreut. Nach dem Gottesdienst, den Pfarrer Schneider mit Vertretern der

Diözese Feldkirch zelebrierte, und der sehr gelungen vom Chor der Barmherzigen Schwestern vom Hl. Vinzenz von Paul gestaltet wurde (Bild rechts), traf man sich im hauseigenen Veranstaltungssaal zu einem herzhaften Frühstück.

Dank für verdienstvolles Wirken

Als Zeichen der Wertschätzung wurde einiges aufgeboten: Der Dalaaser Bürgermeister, Christian Gantner, bedankte sich herzlich bei Pfr. Schneider - Ehrenbürger der Gemeinde Dalaas - für seinen unermüdlichen Einsatz und überreichte als Geschenk eine handgemalte Ikone



Vier Priester am Altar: Msgr. Eugen Giselbrecht, Jubilar Pfr. Bruno Schneider, Msgr. Franz Eberle und Pfarrer Alois Erhart



Bgm. Christian Gantner überbringt Glückwünsche zum Jubiläum

der hl. Gottesmutter Maria. Georg Laublättner vom Pfarrgemeinderat Dalaas zeigte in einem Kurzfilm „Erinnerungen an Dalaas“ Szenen einer Alpmesse auf der Rinderalpe Spullers (Alte Jagdhütte), die Bruno Schneider selbst zelebrierte, sowie liebevoll zusammengestellte Innen- und Außenaufnahmen der Pfarrkirche hl. Oswald und der Kirche hl. Kreuz. Monika Stubenruß aus Dalaas überreichte als Dankeschön im Namen aller Anwesenden ein eigenes Buch, in dem Brunos Werdegang in Wort und Bild festgehalten ist, sowie eine eigens dafür gefertigte Jubiläumskerze.

Ein gemeinsames Mittagessen in einem nahegelegenen Restaurant bildete den Abschluss dieses Festtages. Es war ein gelungenes Fest und der Jubilar hat sich sichtlich gefreut. Wir wünschen ihm weiterhin gute Gesundheit und Gottes Segen, und danken für sein Wirken in Dalaas.

Red.



Pfr. Schneider im Gespräch mit Mesner Ernst Veith

FOTOS: G. Laublättner